

# PEUGEOT 9X8



## **Théo Pourchaire rejoint le Team Peugeot TotalEnergies en tant que pilote d'essai et de développement**



- **Théo Pourchaire a pris le volant de la PEUGEOT 9X8 début novembre lors des rookies test de Bahreïn**
- **Après avoir démontré ses talents de pilotage en monoplace, avec notamment un titre pilote en Formule2 (2023), Théo Pourchaire va pouvoir développer ses compétences en Endurance au sein du Team Peugeot TotalEnergies**
- **Le pilote azuréen sera présent sur les séances d'essais du Team en 2025 afin de participer au développement de la 9X8**

Le Team Peugeot TotalEnergies est fier d'annoncer l'arrivée de Théo Pourchaire, talentueux pilote français de 21 ans, en tant que pilote d'essai pour son programme en Championnat du Monde d'Endurance FIA (WEC). Après une carrière impressionnante en monoplace et notamment un titre de champion de Formule2 en 2023, Théo se lance dans une nouvelle étape de sa carrière en rejoignant le monde de l'endurance avec le Team Peugeot TotalEnergies.

Théo Pourchaire a récemment eu l'occasion de piloter la PEUGEOT 9X8 lors du Rookie Test sur le circuit de Bahreïn, où il a démontré ses qualités de pilote, sa capacité d'analyse et son professionnalisme. Sa performance prometteuse a convaincu l'équipe de lui offrir un rôle clé dans le développement et la préparation des PEUGEOT 9X8 pour les saisons à venir.

Avec ce recrutement, le Team Peugeot TotalEnergies confirme sa volonté de s'appuyer sur des talents prometteurs et de continuer à développer ses voitures pour rivaliser avec les meilleurs en endurance. Le rôle de Théo Pourchaire consistera notamment à participer à des séances d'essais privées et à contribuer au développement technique des PEUGEOT

9X8, afin également d'être prêt à rouler rapidement en WEC en cas d'indisponibilité d'un pilote titulaire

### **Olivier Janssonie, Directeur Technique de Peugeot Sport**

*« Nous sommes très heureux d'accueillir Théo Pourchaire au sein du Team Peugeot TotalEnergies en tant que pilote de développement. Lors du Rookie Test à Bahreïn, il a montré un grand potentiel et une compréhension fine des spécificités de notre voiture. Théo apporte une nouvelle perspective grâce à son expérience en monoplace, ce qui est un atout précieux pour le développement de notre programme d'endurance. Nous avons hâte de travailler avec lui et de l'intégrer pleinement dans notre équipe. »*

### **Théo Pourchaire, pilote d'essai et de développement**

*« Je suis très content de rejoindre Peugeot Sport en tant que pilote de développement pour la saison à venir, c'est une magnifique opportunité. Je le vois aussi comme un nouveau départ, pour moi l'endurance est un nouveau challenge. J'ai beaucoup aimé les rookies test de Bahreïn, qui se sont très bien passés. La PEUGEOT 9X8 est une voiture très puissante, différente de ce que j'ai eu l'occasion de piloter. Les voitures d'endurance sont des voitures très abouties à la pointe de la technologie, ce qui les rapproche des Formule 1. Être pilote d'essai est une très belle opportunité, je remercie le Team Peugeot TotalEnergies de m'avoir offert cette opportunité et j'ai hâte de débiter ce nouveau rôle. »*

### **Toute l'actualité de Peugeot Sport**

Retrouvez toutes les actualités de Peugeot Sport sur son nouveau site internet ([www.peugeot-sport.com](http://www.peugeot-sport.com)) ainsi que sur ses plateformes :

Twitter : @peugeotsport

Facebook : @peugeot.sport

Instagram: @peugeotsportofficial

YouTube: Peugeot Sport Official

Retrouvez les vidéos de la saison sur Youtube : <https://www.youtube.com/@peugeotsportofficial>

Retrouvez le dossier de presse 2024 : [lci](#)

Site media / Photos / Vidéo : <https://www.media.stellantis.com/em-en/peugeot-sport>

Contacts Media Peugeot Sport WEC :

Justine MORICE / [justine.morice@external.stellantis.com](mailto:justine.morice@external.stellantis.com) / +33762622877

Sonya D'Artois / [sonya.dartois@external.stellantis.com](mailto:sonya.dartois@external.stellantis.com) / +33627816828